

Pemkot Serang Optimis Capai Target Pembangunan

Ayu Amalia - BANTEN.JURNALNASIONAL.CO.ID

Nov 7, 2023 - 20:02



SERANG - Pemerintah Kota Serang optimistis mampu mencapai target pembangunan masa kepemimpinan Wali Kota dan Wakil Wali Kota Serang, Syafrudin dan Subadri Ushuluddin. Hal ini disampaikan oleh Asisten Daerah (Asda) II Kota Serang, Yudi Suryadi, Selasa (7/11/2023).

Yudi menjelaskan, capaian target pembangunan di Kota Serang hingga saat ini menyentuh 94,60 persen dari Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD) tahun 2018-2023.

Adapun target pembangunan yang telah tercapai di antaranya adalah pembangunan infrastruktur jalan, pembangunan sekolah, dan pembangunan rumah tidak layak huni, dan pelayanan dasar lainnya.

"Alhamdulillah, capaian target pembangunan kita sampai dengan triwulan 3 sudah mencapai 94,60 persen. Ini tentu berkat kerja keras dan sinergitas seluruh stakeholder di Kota Serang," kata Yudi.

Yudi menambahkan, Pemkot Serang juga memiliki strategi khusus untuk mengelola keuangan di tengah kondisi pandemi dan defisit anggaran. Strategi tersebut di antaranya adalah melakukan efisiensi anggaran, meningkatkan pendapatan daerah, dan mencari sumber-sumber pendanaan baru.

"Kita terus berupaya untuk mengelola keuangan secara efisien. Selain itu, kita juga terus meningkatkan pendapatan daerah melalui berbagai instrumen," ujarnya.

Terkait dengan pembangunan infrastruktur jalan, Yudi mengatakan kondisi jalan sampai dengan Oktober 2023 capaiannya sudah mencapai 92,88 persen. Hal ini menunjukkan bahwa Pemkot Serang berkomitmen untuk meningkatkan kualitas infrastruktur jalan di Kota Serang.

"Untuk pembangunan infrastruktur jalan, capaiannya sudah mencapai 92,88 persen. Ini menunjukkan bahwa kita berkomitmen untuk meningkatkan kualitas infrastruktur jalan di Kota Serang," kata Yudi.

Yudi berharap, capaian target pembangunan di Kota Serang dapat terus di sisa waktu yang ada. Hal itu untuk memaksimalkan manfaat bagi masyarakat Kota Serang.

Strategi Pemkot Serang Genjot Capaian Pembangunan

Pemerintah Kota Serang menyiapkan berbagai upaya untuk mencapai target pembangunan di sisa waktu yang tersisa hingga akhir masa jabatan Wali Kota dan Wakil Wali Kota Serang, Syafrudin dan Subadri Ushuluddin.

Asisten Daerah (Asda) II Kota Serang, Yudi Suryadi, mengatakan, Pemkot Serang akan fokus pada penyelesaian target pembangunan yang belum tercapai. Adapun target pembangunan yang belum tercapai di antaranya adalah pembangunan infrastruktur kesehatan, pembangunan infrastruktur pendidikan, dan pembangunan infrastruktur pariwisata.

"Kita akan fokus pada penyelesaian target pembangunan yang belum tercapai. Kita akan berkoordinasi dengan seluruh stakeholder terkait untuk memastikan target pembangunan tersebut dapat tercapai," kata Yudi.

Selain itu, Pemkot Serang juga akan melakukan akselerasi pembangunan di berbagai sektor. Hal ini dilakukan untuk mengejar ketertinggalan dan meningkatkan kualitas pembangunan di Kota Serang.

"Kita akan melakukan akselerasi pembangunan di berbagai sektor. Kita ingin mengejar ketertinggalan dan meningkatkan kualitas pembangunan di Kota

Serang," ujarnya.

Yudi berharap, berbagai upaya yang dilakukan Pemkot Serang dapat membuahkan hasil. Sehingga, target pembangunan di Kota Serang dapat tercapai dan memberikan manfaat bagi masyarakat.

Berikut adalah beberapa upaya yang akan dilakukan Pemkot Serang untuk mencapai target pembangunan di sisa waktu yang tersisa, antara lain: prioritaskan penyelesaian target pembangunan yang belum tercapai; kerja sama dengan seluruh stakeholder terkait; akselerasi pembangunan di berbagai sektor.

Yudi menambahkan, Pemkot Serang juga akan terus berkoordinasi dengan DPRD Kota Serang untuk memastikan ketersediaan anggaran pembangunan. Hal ini penting untuk mendukung upaya Pemkot Serang dalam mencapai target pembangunan.

"Kita akan terus berkoordinasi dengan DPRD Kota Serang untuk memastikan ketersediaan anggaran pembangunan," kata Yudi. (adv)